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ТЕМА  НОМЕРА:  Чудо – повсюду! 
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Читайте в номере: Новые авторы и новые темы.  
Герои дня!  Настоящее и будущее… Вопросы и ответы.  

Актуально и только по теме. 
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Чудо вокруг! 

     Новый год — это тайна, чудо, 
благодаря которому многие люди 
обретают смысл дальнейшей жизни. 
Новый год несет в себе тайну «нового». 
Очень хочется, чтобы носителем 
«нового» было для нас каждое 
мгновение, а не только новогодняя 
«волшебная» ночь. 
     Подарки! Конечно же, на Новый год 
мы все дарим и получаем подарки! А 
дети?! Они ждут этот праздник как 
никто другой. Почему? Да потому что 
только на Новый год происходят чудеса: 
неизвестно откуда под новогодней елкой 

появляются подарки и можно загадать заветное желание, по секрету 
прошептав его Деду Морозу на ушко. 
     Из поколения в поколение мы продолжаем ждать чуда под Новый 
год. Мы все загадываем желание на последний, двенадцатый удар 
курантов и верим, что оно обязательно исполнится. И надеемся, что 
в новом году мы обязательно станем лучше и добрее. Мы желаем 
здоровья всем своим родным и близким людям. Мы очень хотим 
добиться того, чего не успели добиться в текущем году. Мы 
стараемся простить всех своих недругов и хотим оставить все плохое 
в году уходящем. Мы верим в чудо. Так было и будет всегда! 
     Предновогодние дни — это волшебное время, когда происходят 
самые невероятные чудеса не только с детьми, но и с взрослыми, 
случаются самые неожиданные встречи, которые могут изменить 
всю вашу дальнейшую жизнь. 
     Главное — настроиться только на приятные эмоции. Вспомнить 
все хорошие моменты уходящего года. Окружить себя теплом 
родных и близких людей и подарить им своё внимание. Наконец, 
вспомнить, что, кроме учёбы и работы, есть люди, которые любят и 
ждут вас. 

Долгушева Полина,  

главный редактор «ДП» 

 

ВЫ  В  ТЕМЕ 
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Берсенёва Анастасия 
 

Город чудес 
 

     В преддверии Нового года повсюду царит праздничное настроение. И 
не только в сердцах людей, с нетерпением ждущих новогоднего чуда, но и 
в атмосфере города, который уже украшен и готов к встрече праздника. 
Давайте посмотрим, как же в этом году Екатеринбург преобразился к 
Новому году? Какие места вышли наиболее яркими и праздничными? 
    В этом году украшением города к Новому году занялся Департамент 
архитектуры. Он 
продумал концепцию 
украшения, а также 
предложил основную 
цветовую гамму: 
золотой, зелëный и 
чëрный. «Мы не можем 
никого насильно 
заставить украшать свои 
предприятия, но можем 
создать тренд, показав, 
как может быть в городе 
красиво», – сказал по 
этому поводу Дмитрий 
Фогель – начальник отдела дизайна городской среды Екатеринбурга. 
     Традиционно, центр города украшает ледовый городок, который 
откроется совсем скоро, 30 декабря. В этом году основой темой городка 
станет 300-летие Екатеринбурга. В этом году, в отличие от предыдущих, в 
центре будет стоять живая ель – должно быть очень красиво!  
     Пока мы ждëм открытия ëлки в самом центре города, огни на ëлке в 
Парке Маяковского уже давно зажглись. Ещё 10 декабря там для самых 
юных посетителей парка было представлено шоу с Дедом Морозом и 
Снегурочкой, а также костюмированное и огненное шоу. 
    Что касается города в целом, трудно не заметить, как постарались с 
украшением улиц, жилых комплексов, торговых и деловых центров, кафе 
и прочих заведений. Иллюминация, хвойные ветви и другие декорации, 
рядом с которыми люди останавливаются сфотографироваться. В 
Историческом сквере установили светящиеся украшения в виде 
новогодних подарков, ëлочных игрушек и т. д. Ярко засияла огнями и 
пешеходная зона на Вайнера. В общем, можно сказать, что город к 

ЖИЗНЕННАЯ  СРЕДА 
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Новому году однозначно готов. Нельзя не заметить атмосферу праздника, 
царящую повсюду. Самое настоящее новогоднее чудо! 
 
 

Мишина София 
 

О детстве, книжках и чудесах  
 
      До Нового года остается совсем немного времени, и хочется всем 

сердцем проникнуться атмосферой 

наступающего праздника. Есть один 
проверенный способ! Нужно уютно 

устроиться в любимом кресле с видом на 

нарядную ёлку и раскрыть книгу с 
новогодним сюжетом. Читая интересные 

истории, мы представляем себя с героями, 

проникаемся их чувствами и в своем 
воображении переживаем описанные в 

произведении события. Я решила узнать о 

таких произведениях у людей, которые 
лучше всех разбираются в книгах, – у наших 

учителей литературы. 

 
      Наталья Михайловна Тютчева, 

рассказала, что ее любимым «новогодним» 

произведением из самого раннего детства 
был маленький рассказ «Чук и Гек» А.П. Гайдара. Вот что она сама говорит 

об этой книге: «Что я любила в этой незатейливой истории про двух 

забавных малышей? Улыбку автора и его серьёзный тон, крепкую любовь и 
дружбу в семье Чука и Гека, волнующее путешествие далеко-далеко, 

маленький уютный домик в огромной тайге, умную собаку по имени 

Смелый и её сурового на вид, но доброго хозяина – сторожа на 
геологической станции. Ещё самодельные игрушки и свечи на ёлку, смелую 

и весёлую маму и настоящую мужскую работу отца-геолога. И ещё такое 

хорошее чувство огромной и прекрасной страны…». Также существует 
фильм по рассказу режиссёра Ивана Лукинского, при просмотре которого, 

по словам Натальи Михайловны, вы сможете вновь пережить какие-то 

добрые и немножко волшебные чувства.  
 

НАША КНИЖНАЯ  ПОЛКА 
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     Феоктистовой Елене Владимировне и Маньковой Наталье 

Васильевне первым на ум пришло произведение Чарльза Диккенса 

«Рождественская песнь». С их слов, эта книга для детей старшего возраста 

(8-9 класс), и она является новаторством в зарубежной литературе. Как 
говорит Елена Владимировна, «в этой истории отражены многие 

рождественские традиции, и есть очень интересный сюжет, где встречается 

борьба добра со злом, жизни – со смертью». 
    

    Мамакова Ольга Андреевна и Софронова Наталья Павловна 

рекомендуют произведение Ф.М. Достоевского «Мальчик у Христа на 
елке». Достоевский описывает в своем произведении события, 

произошедшие в канун Рождества. Главным героем является маленький 

мальчик. В большом городе царит атмосфера праздника, но автор дает 
понять, что мальчик не является его участником, он лишь сторонний 

наблюдатель. Конец произведения выдержан не совсем в стиле святочных 

рассказов. В нем писатель отступает от 
традиций, и его герой не получает 

рождественского подарка, к сожалению, он 

умирает.  Будучи верующим, Достоевский 
хотел, чтобы в каждом человеке 

проснулась совесть, пробудилась 

ответственность за происходящее, чтобы 
люди увидели горе и дали место 

обездоленным и страдающим детям. И 

именно тогда чудо, не свершившееся в 
Рождество в рассказе, может стать 

реальным. 
 

     Темерева Елена Борисовна 
посоветовала рассказ О. Генри «Дары 
волхвов». Эта история о паре 

молодоженов, которые жили довольно бедно, и у них не оказывается денег 

для подарка друг другу на Рождество. Зато у обоих есть свои ценные вещи, 
которые они решают продать и на вырученные деньги купить сюрприз 

своей второй половинке.  Но выходит так, что оба лишились своих 

ценностей. Несмотря на то, что их подарки оказались неуместны, они сами 
– подарки друг для друга, а самый лучший для каждого подарок – это 

видеть счастье любимого человека. Автор показывает, что самая главная 

мудрость заключается в том, что, если любишь, то посвящаешь себя 
целиком этому чувству. 
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      Надеюсь, рекомендации наших любимых учителей вам понравятся, и вы 
на каникулах сможете проникнуться атмосферой рождества и зимы в целом 

благодаря этим историям. И помните, чудеса — там, где в них верят, и чем 

больше верят, тем чаще они случаются. 
 

Счастливого Нового года и волшебного Рождества! 
 
 
Мясникова Полина,  
Бассай Ксения  
 

А как у вас? 
 

       Вам не кажется, что время так быстро пролетело. Вроде только 
что мы все заново поставили будильники на 6 утра и достали 
школьную форму, а уже закончилась вторая четверть. А это значит, 
что Новый год уже на носу. Повсюду гирлянды, ёлки, подарки… Все 
готовятся к Новому году и стараются купить всё, что только можно. 
Но прежде всего, Новый год – это семейный праздник, который 
большинство людей привыкли отмечать в кругу родственников и 
близких друзей. Конечно, каждая семья особенна, но кое-чем они 
похожи – у всех есть свои традиции, возможно возникшие 

совершенно случайно, но 
продолжающиеся годами.  
    В преддверии этого 
 волшебного праздника мы 
решили узнать у учеников 
 нашей школы, а также своих 
друзей и знакомых, как они 
готовятся к Новому году и какие 
у них есть традиции.  
     Большинство отмечают этот 
праздник в кругу семьи, 
украшают ёлку, накрывают 
праздничный стол и готовят 
друг другу подарки. «Ну, если 
это можно назвать традицией, – 
говорит моя одноклассница, – 
то мы каждый год всей семьей 
украшаем ёлку, причём каждый 

год в новом цвете, в этом году, например, в синий. Потом мы едем в 

ВРЕМЯ  ЧУДЕС 

 
 

Рисунки Табуевой Кати 
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магазин и закупаемся продуктами, подарками и всякими мелочами. 
А 31 мы много готовим, накрываем большой стол, и к нам приходят 
родственники и друзья. Потом, ночью, уже в наступившем году, мы 
идём на улицу запускать фейерверки и зажигать бенгальские огни».  
     Также много кто уезжает праздновать загород. Вот традиция в 
семье ещё одного товарища: «Я не помню точно, когда это началось, 
но мы каждый Новый год с моей и моего друга семьями снимаем дом 
за городом и приезжаем туда, обычно где-то за день до праздника…»  
      А есть и такие счастливчики, кто уезжает даже в другой город: 
«Мы ездим отмечать Новый год к нашим родственниками в Питер 
вот уже четвёртый год, это навряд ли считается традицией, но все 
же…» 
      Но были и совсем необычные, например, у одной подруги мы 
узнали об очень интересной и 
забавной традиции. И в какой-то 
степени её можно назвать 
счастливицей, ведь каждый Новый 
год у неё точно бывают 
мандарины: «Вообще все началось 
где-то три  года назад, из-за моей 
оранжевой шапки. Мой брат 
(старший) называл меня 
мандарином из-за неё, а потом, на 
Новый год, я получила килограмм мандаринов с запиской «твои 
друзья» от него. На следующий год это повторилось, и через год 
тоже. Хоть шапку я где-то потеряла, я до сих пор, и в этом году тоже, 
жду килограмм мандаринов…» 
      В-общем, у всех есть свои традиции, у кого-то они есть с самого 
детства, а у кого-то они только начинают складываться, но все равно 
традиции в Новый год не самое главное. Главное – это хорошо 
провести время в приятной компании, с хорошим настроем вступить 
в Новый год и хотя бы немного отдохнуть от учебы, работы и прочих 
забот. Чтобы потом… с новыми силами… – ну, вы понимаете! 
 
Обласова Варвара  

 

     Главный символ? 
 

      Конечно, ёлка! Кстати, первыми, кто придумал украшать ель, 
были ещё древние германцы, для того чтобы изгонять злых духов. 
На Руси же праздновать Новый год по-новому начали в 1700 году по 
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указу Петра I и украшали дерево различными сладостями.   
   Нынешние украшения имеют различные формы и текстуры. 
Проведя опрос, я выяснила, что примерно 80% моих знакомых 
украшают ель шарами; примерно 18% – различными фигурками; и 
только 2%, увы, не украшают ель вовсе. 
      Я – с большинством. Люблю шары на ёлке. И конечно, подарки 
под нею! 
 

 

Попова Эвелина 
 

Страсти вокруг ёлки 
 

      Новый год – это один из главных 
в нашей стране праздников, который 
ждут не только все дети, но и почти 
все взрослые.  
      Новый год – это всегда радость, 
счастье, подарки… Существует много 
и символов этого события: Дед 
Мороз, Снегурочка, снежинки и 
снеговики, а ещё символы-
животные, какими в этом году стали 
кот и кролик… И украшенная ёлка!  

      Для 
меня 
нового
дняя ёлка – это чудо и самый важный 
атрибут зимы. В моей семье есть 
традиция, когда все родственники 
собираются вместе и украшают ёлку и 
квартиру! Это занятие одно из самых 
любимых, ведь всегда   готовиться   к   
наступлению 
 
 
 праздника очень интересно и 
атмосферно! 
      Мы серьезно подходим к этому 
делу: покупаем елочные игрушки, 

ДОМАШНИЕ   РАДОСТИ 
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красивый декор, мишуру, гирлянды, вывески... Каждый год наш дом 
блистает новыми красками: обычно выделяют несколько цветов, в 
которых нужно встречать приходящий год.  
      Но тут мне стало очень любопытно: а как другие семьи украшают 
ёлку? И я, конечно, поспешила спросить своих друзей, как они 
готовятся к празднику, а также попросила их скинуть мне фото их 
чудесной ёлочки. И вот что у меня получилось! (См. фото в статье.) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      Но если бы это был конкурс, 
то, бесспорно, победительницей 
оказалась бы ёлка Алисы. 
Посмотрите на эту красавицу! 
 
     «В этом году я украшала ёлку 
вместе с мамой. Мы решили 
нарядить её в золотом цвете: 
повесили бусы, большие красивые 
шары, а также снежинки. Для 
меня Новый год – это прекрасный 
праздник! Уже жду не дождусь его 
наступления!» – рассказала 
Алиса. 
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    До праздника осталось очень мало времени. Надеюсь, все, кто ещё 
не поставил дома ёлку, обязательно поставят её чуть позже, а также 
получат желанные подарки сами, порадуют приятными сюрпризами 
родных, загадают заветные желания и вообще очень классно 
встретят Новый Год!  

 
 
Ноженко Савва 
 

Обитель Милосердия 
 

      Попасть в беду легко, но 
выбраться из неё не всегда 
получается без последствий и 
самостоятельно, и кому-то требуется 
помощь. Православные Обители 
Милосердия занимаются помощью 
нуждающимся уже более века. 
      Люди, решившие, что они готовы, 
могут и хотят делать добро другим, 
всячески помогают людям, которые 
находятся в Обители Милосердия 
или просто нуждающимся в помощи, 

которых опекает обитель. Помогут отвезти в больницу, помогут 
материально, помогут с уходом и восстановлением и так далее.  
     Как же и когда всё началось? Об это сейчас и пойдёт речь. 
     Не случайно Обитель 
милосердия в нашем городе 
находится при приходе во имя 
Святой преподобномученицы 
Елисаветы Фёдоровны. Великая 
княгиня Елисавета Фёдоровна 
была сестрой последней русской 
императрицы и супругой 
великого князя Сергея 
Александровича – брата 
Александра III. Рождённая 
немецкой принцессой, она стала 
русской православной святой за 
подвиг служения 
нуждающимся. Она основала 

ЧУДО – В ТВОИХ РУКАХ! 
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Марфо-Мариинскую обитель 
милосердия, опекала 
сиротские дома и приюты, 
больницы для бедных и 
солдатские госпитали. После 
трагической смерти своего 
мужа, убитого 
революционерами - 
террористами, она не пала 
духом, она стала ещё сильнее 
помогать нуждающимся. Она 
простила убийцу своего мужа, 
отказалась от большей части 

своего богатства. После революции Елисавета была вынуждена 
покинуть Обитель: она была направлена советскими властями в 
Алапаевск, где позже разделила трагическую судьбу других 
родственников царя и верных своих сподвижников. 
       Сегодня Обители милосердия есть при православных приходах 
во многих городах в России и за рубежом. Это места, где люди 
имеющие возможность помогать другим, оказывают различную 
помощь, от самой небольшой до самой нелёгкой и ответственной, 
считая, что так они делают лучше и другим, и миру. 
         Эти люди берут на себя ответственность за то, что не сильно 
волнует, к сожалению, многих, – за  судьбы стариков, 
тяжелобольных, ветеранов – они занимаются теми, кому сейчас 
действительно очень трудно и кто чувствует беспомощность и 
безысходность. Обители существуют исключительно на 
благотворительные средства.  
      Свой скромный вклад в это благородное дело вносит и наша 
гимназия. Уже несколько лет наши ребята и учителя покупают и 
собирают для помощи Обители необходимые вещи, средства для 
гигиены и ухода, делают подопечным Обители приятные подарки. 

 



12 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Клементьев Максим 
 

Интересный человек рядом 
 

     Как много вокруг нас интересных личностей! Смотришь на 
человека и думаешь, может, он хорошо играет на гитаре или 
прекрасно поёт? Или может он  профессиональный спортсмен? Мы и 
не подозреваем о талантах людей, которые с нами бок о бок каждый 
день.  
    Вот и я решил побольше узнать о замечательном увлечении моего 
друга – Никиты Манькова.  
 

 

ЧУДО – ЭТО ЛЮДИ 
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      Спросите, что в нём необычного? Всё просто! Ведь танцы любят 
далеко не все мальчишки. Никита профессионально занимается 
хореографией. Но если серьёзно разобраться и обратиться к истории 
и фактам, то мы узнаем, что очень многие талантливые мужчины 
добились высоких результатов на этом поприще. А может, и у моего 
друга получится?  
   – Никита, почему же ты решил выбрать именно танцы и как давно 
ты танцуешь? 
   – Я начал заниматься хореографией в четыре года. Я был очень 
активным ребёнком, поэтому с удовольствием отправился на 
занятия по танцам. 
   – Чем тебя спустя столько лет по-прежнему увлекают танцы?  
   – Тем, что на занятиях я могу полностью расслабиться, 
отвлечься от посторонних мыслей, не думать об учёбе и 
проблемах, таким  образом я отдыхаю. И, конечно, здорово, что 2-

3 раза в год наш творческий коллектив ездит с яркими 
выступлениями по разным городам России и других стран. А это 
прекрасная возможность показать себя, представить свой город 
или страну, посмотреть на достижения других талантливых 



14 
 

ребят, понять, к чему мне и моему коллективу нужно 
стремиться. Да, и это прекрасный шанс посмотреть разные 
достопримечательности… 
   – Как проходят твои занятия?  
   – Для начала – небольшая разминка, затем мы ставим и 
«прогоняем» номера.  
   Тренировкам Никита отдаёт по три часа четыре раза в неделю, 
каждый раз – до ощущения усталости и боли в мышцах.  
   Ребята исполняют народные и современные танцы, оттачивая 
подолгу каждое движение. Такая работа даёт результаты: 
   – Было очень много гран-при и первых мест, а также различных 
знаковых выступлений на соревнованиях и серьёзных концертах. 
Высокие результаты придают нам уверенность в себе, 
заставляют нас идти вперёд к новым победам. 
   – Какие отношения у тебя с коллективом?  
   –  У меня много друзей, и с ними я поддерживаю очень хорошие 
отношения.  
   Не мог не спросить у Никиты, как долго он планирует ещё 
заниматься танцами.  
   – Три года, до наступления совершеннолетия, тогда программа 
закончится. 
    Да, Никита – молодец! Отдавать столько времени и сил на занятия 
танцами! Он так увлечённо и интересно рассказывал! Чувствуется, 
как он любит своё дело. А я смею предположить, что после 
окончания программы он продолжит заниматься на новом, 
серьёзном уровне, что позволит ему добиться сверхрезультатов, а 
может, и популярности! А я благодарю своего друга за такую 
интересную беседу и за фотографию, которую он любезно 
предоставил.  
 
Литвинова Валерия 
 

Что я знаю и чего я не знаю  
о своём брате? 

 

    Кажется, что о своём брате я знаю всё! 
Он, мой брат Георгий, как многие ребята 
его возраста, активен и по-настоящему 
увлечён.  
   – Моё главное увлечение – футбол, – с 
любовью признаётся он, – а ЧМ 2016 
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является началом всех начал. У меня есть трофей – 
миниатюрный кубок-сувенир. Чтобы получить его, пришлось 
выстоять огромную очередь, равную длине нашего городского 
пруда. Столько желающих собралось на это важное для каждого 
любителя футбола событие…  
     Георгий занимается три раза в неделю  в спортивном клубе 
«Спартак-Екатеринбург», играет на позиции нападающего и, 
конечно, имеет кумира в профессиональном спорте:  
     – Антуан Гризман – французский футболист, нападающий и 
полузащитник клуба «Атлетико Мадрид». Он, действительно, 
заслуживает того, чтобы быть примером! 
     Кстати, на днях завершился Чемпионат Мира 2022 в Катаре. 
Победитель уже известен. За кого «болел» начинающий футболист? 
      Вообще всегда, когда встречаются две сильнейших команды, и 
ты рад видеть с кубком любого из них, говорят: «Я за хорошую 
игру». А игра была отличная, напряжённая, с серией пенальти! 
Честно говоря, я очень рад, что выиграла Аргентина.  
    Спорт спортом, а «компьютерные игры никто не отменял», как 
говорит мой брат. И признаётся: 
    – Могу просиживать за ними часами, но в этом году приходится 
знать меру. Девятый класс всё-таки! Сама понимаешь!  
    Но и это ещё не все увлечения Георгия: 
    – А ещё мне нравятся языки. Видимо, в маму. Пока я их изучаю с 
помощью приложения Duolingo, но взялся я за это основательно. 
За 223 дня у меня не было ни одного пропуска. Немецкий, 
голландский, испанский, итальянский и, конечно же, французский! 
Опять Гризман постарался! Он во всём мой кумир! 
     Возможно, и это ещё не всё и я чего-то не знаю. Знаю 
определённо: расспросите своих родных, и вы узнаете много 
интересного о них. 
Алёна Свинкина 
 

Девочка со шпагой 
 

    Героиней моей статьи стала интересная девочка, которая уже четыре 
года занимается фехтованием, – Оля Соколова. 
    Олю этот вид спорта привлекал ещё в детстве, и ключевую роль 
сыграло то, что её любимый персонаж в мультсериале «Леди Баг и Супер-
кот» занимался тем же. Родители поддержали её выбор. И она стала 
заниматься фехтованием профессионально.  
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    Для начала 
разберёмся, что это за 
вид спорта. Оля 
занимается на шпаге. 
По её словам, 
фехтование 
разделяется по трём 
видам оружия: рапира, 
шпага и сабля. Один 
бой до 5 уколов 
(очков), наносящихся в 
область поражения 

клинком, длится 3 минуты, задача –  как можно быстрее и точнее уколоть 
соперника. Различие лишь в том, что, в зависимости от оружия, меняется 
размер того места, куда ты можешь получить удар от соперника. 
Например, на рапире — это только туловище, на сабле – туловище с 
руками, на шпаге – всё тело. Все три вида оружия представлены на 
Олимпиаде. 
     Вот что Оля рассказала о своём увлечении: «В фехтовании мне 
нравится то, что оно развивает такие качества, как реакция, скорость, 
сила и мышление. Ведь главная задача – обыграть противника тактикой, 
чтобы получить меньше уколов. Мне очень нравится, что в нашей 
сборной  атмосфера семьи, для меня это важно для удачного выступления 
на соревнованиях. Есть и трудности. Это психологическое давление во 
время боя, так как ты находишься один на один с противником на 
дорожке, и если ты морально неустойчив, это может плохо отразиться на 
результатах. Для меня всегда очень трудно настроиться на победу перед 
боем: чтобы добиться положительного результата, нужно опережать 
соперника в тактике на один шаг, а думать в такие напряженные 
моменты очень сложно». 
      У Оли много достижений и наград, но особо значимой она считает 
победу на Уральском Федеральном Окружном открытом турнире 
«Шестидесятая параллель» в мае 2022 г. С получением статуса 
победителя ей присвоили первый взрослый разряд, ради которого была 
проделана огромная работа, одержано множество побед в различных 
турнирах и фестивалях на протяжении почти трёх лет. 
Абрахимов Данил 
 

Если есть цель 
 
       Хочу рассказать о человеке, у которого есть любимое дело. Или 
лучше так: взять интервью у Ильи Недорезова, который может 
сам рассказать о своём любимом деле – о  гребле на байдарках. 
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       И прежде всего меня интересует, конечно, чем он так 
увлекателен, этот вид спорта. 
      – Мне нравится то, что тренировки проходят всегда на 
свежем воздухе, – признаётся Илья. – И это очень красивый вид 
спорта. Ещё очень нравится, когда нос лодки разрезает волны, и я 
словно скольжу по воде. 
       Интересуюсь у собеседника, давно ли он в этом спорте и что его 
вдохновляет заниматься.  

       – У меня старший 
брат Влад занимался 
данным видом спорта, и в 
5 классе я решил тоже 
попробовать, походить 
на несколько занятий, и 
мне очень понравилось. С 
того момента я 
регулярно посещаю  
тренировки. На данный 
момент моя главная цель 
– это отобраться на 

спартакиаду по гребле на байдарках, но, если я добьюсь своей цели, 
я не собираюсь останавливаться на достигнутом. 
        Спрашиваю о достижениях Ильи на данный момент. Он 
рассказывает о своих довольно значительных победах: 
      –  Я участвовал в областных соревнованиях и получил 
серебряную медаль на дистанции 500 м. Также участвовал на 
соревнованиях на дистанции в 1000м, получив бронзовую медаль. 
Неоднократно брал золотую медаль на городских соревнованиях. 
      – Что ты можешь посоветовать тем, кто только начинает 
заниматься данным видом спорта? 
      Илья ненадолго задумывается и твёрдо отвечает:       
      – Если ты поставил перед собой какую-либо цель, надо 
стараться не отходить от неё и достичь желаемого. 
Хохлова Диана, Галыгина Мария  

 

Подруги 
 
        Все мы ходим в школу, общаемся с одноклассниками, но порой 
мало интересуемся, чем они увлекаются, в чём их талант... 
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       Мы решили рассказать немного друг о друге и доказать, что люди 
вокруг нас могут оказаться интересными и уникальными, если с 
ними разговориться. 
        Я вот знаю, что моя подруга Маша недавно начала всерьёз 
заниматься волейболом. Но почему? С чего это началось? 
        – Летом 2021 года, – рассказывает Маша, – мой брат начал 
учить меня играть в волейбол.  У меня это плохо получалось, но 
мне понравилось. Уже зимой около моего дома открылась 
Aкадемия Н.В Карполя,  куда я начала ходить с февраля этого 
года. 
       Но Маша уделяет внимание ещё и другим интересам. Вот 
недавно пошла на курсы маникюра…  
       – Расскажи, зачем тебе это? – спрашиваю подругу. – 
Собираешься ли ты в скором времени принимать клиентов? 
       – Сейчас я делаю ногти своим подругам и родственникам, я 
только набираюсь опыта, по поводу клиентов пока даже не 
задумывалась. 
       Разве не интересно? Такие разные у человека интересы. 
       А я Маше рассказала о своих увлечениях. Во-первых, конный 
спорт, которым давно занимаюсь профессионально. И это мне очень 
нравится!  
       – Диана, ведь ты делала украшения, – напомнила мне Маша, – 
но сейчас почему-то перестала. Расскажи, почему ты начала это 
делать и почему уже так давно ничего не делала? 
      Да, я начала делать украшения из бисера прошлым летом, это 
было модно, многие этим увлекались. Но со временем я начала 
делать не просто из бисера, у меня появлялись разные подвески, 
бусины, я делала массивные украшения и сумки из больших бусин . 
Когда мама начала ходить с этим на работу, то ее коллегам эти 
изделия очень понравились. Они охотно покупали их для себя, 
друзей, детей или в подарок. Но сейчас у меня не так много времени 
для этого, так как в школе довольно сложно, и я стараюсь не 
отставать. 
          Все это мы рассказали не для того, чтобы похвастаться 
умениями. Возможно, и вы захотите поделиться талантами и 
увлечениями – своими или своих друзей?  
Лазарева Дарья 
 

Знакомьтесь с интересным человеком 
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        Я считаю, что интересный человек – это тот человек, который 
увлекается саморазвитием и занимается чем-то экстраординарным, 
особенным.  
        Знакомьтесь с интересным человеком – Марией Савицкой. 
 

 
                                                                 Фотография Марии с первого занятие по конному спорту. 

       Конечно, меня весьма интересовало, каково общаться с лошадьми. 
Моя одноклассница призналась: «Сам процесс общения с лошадьми 
доставляет мне огромное удовольствие и снимает стресс. В этом спорте 
есть определенные трудности: страх перед этими огромными 
животными, возможные травмы и сложности в управлении лошадью. Её 
ведь нужно понять, прямо как человека, и уметь с ней совладать, а это 
сделать далеко не все». К слову, о лошадях Мария лучшего мнения, чем о 
людях: «Лошадь никогда не станет тебя предавать или оскорблять, с ней 
всегда можно бесконфликтно поговорить – лошади любят, когда с ними 
беседуют, это их успокаивает. С ней также можно пообниматься, 
погладить мускулистую шею и получить тактильное удовольствие, само 
нахождение рядом с этими чудесными животными очень  расслабляет. 
Советую всем хоть иногда навещать лошадок и проводить с ними 
некоторое время, и вы сами увидите результат!»  
       Было видно, что она с огромным удовольствием говорит об этом. Но 
про учёбу – с грустью, поскольку, по её словам, родители поставили ей 
условие: без «красного» аттестата не будет и лошадей. Она не уверена, 
что сможет окончить школу на отлично, но она не теряет надежды, хоть и 
есть вероятность, что про конный спорт ей придется забыть до того 
времени, пока она сама не вырастет. 
 
 

    Своими достижениями 
она считает развитие до 
среднего 
профессионального 
уровня и умение ездить 
галопом, что, 
оказывается, совсем не 
просто.  
     Кто из нас, 
неподготовленных 
людей, сможет 
контролировать 500-
килограммовое животное 
на скорости 
приблизительно 50 км в 
час? Очевидно, что такое 
не каждому под силу. 

НАШИ ГЕРОИ 
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       Ученики 10-11х классов Гимназии № 155, после победы в районных  
соревнованиях по футболу в октябре, представляли Железнодорожный 

район в Муниципальном этапе Всероссийского проекта «Мини-футбол – в 

школу!» (в возрастной группе 2005-2006 г.р. среди юношей). 
 

 
 

    Победив 55-ую школу (Ленинский район) и сыграв вничью с 15-ой 
(Октябрьский), прошли в финальную часть, где разыграли призовые места. 

    И наконец, 16 декабря наши ребята в полуфинале сыграли 3-3 с 165-ой 

школой из Кировского района, но  проиграли по пенальти 2-3. Зато в матче 
за 3 место обыграли 2-0 школу № 48. 

     Лучшим игроком турнира признан Зырянов Антон, забивший 7 мячей 

за нашу команду. 
      Антон Игоревич гордится парнями: «Мы с игроками готовились к 

соревнованиям, провели несколько тренировок и одну товарищескую игру. 

После победы в районных соревнованиях все были настроены серьезно, 
внимательно слушали все указания и подсказки, подбадривали друг друга 

на поле и за его пределами. Не проиграв ни одной игры в основное время, 

показали классный футбол, не повезло только в серии пенальти. Самое 
главное, что поиграли все, кто был в заявке на турнир. Желаю игрокам 

здоровья и дальше развиваться в футболе». 

       И мы гордимся вами, ребята! 

Над очередным номером работали: 
 

Главный редактор 
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Зырянов Антон 
Казаков Максим 
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Михайлов Данил 
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Вишняк Андрей 
Осколков Артем 
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